

Ecofestival "ça marche !" les 29 et 30 septembre à Parthenay

dimanche 30 septembre 2018, par [lpe](#)

L'Ecofestival "Ça marche !" de Parthenay (79) est né en 2010, porté par une vingtaine d'associations et parrainé par Marie-Monique Robin journaliste d'investigation de stature internationale.

Depuis sa création, l'Ecofestival « ça marche ! » s'est donné pour objectif principal de sensibiliser de nouveaux publics à l'écologie en l'abordant de façon concrète et positive.

Notre démarche très ouverte en tant que carrefour de rencontres des acteurs de l'écologie locale avec un accès gratuit sur la place principale de la ville s'est affirmé dès la première édition.

Au fil des éditions suivantes, l'Ecofestival « Ça marche ! » fidèle à cet esprit, a diversifié ses angles d'approche : les deux axes de départ, exposants professionnels et associatifs ainsi qu'un festival des films de réalisations reproductibles, toujours présents, ont été complétés par un pôle bien-être, des interventions dans les écoles, des conférences, des ateliers d'auto-construction de plus en plus demandés et depuis l'édition 2015 des événements en cours d'année sur des thèmes plus ciblés comme le réchauffement climatique ou la permaculture.

Forts de notre expérience, nous continuons à agir sur notre territoire pour faciliter la transition énergétique et le développement d'une Economie Sociale et Solidaire, de plus en plus en phase avec les idées de notre temps ...

Toutes les informations : [cliquez ici](#)